



RedEmprendia y CSEV firman un acuerdo para impulsar unX

- Esta alianza estratégica potenciará la primera comunidad iberoamericana de emprendimiento digital, que hoy cuenta con más de 16 mil participantes.

Madrid, 4 de junio de 2013.- El Centro Superior para la Enseñanza Virtual, CSEV y la red universitaria iberoamericana RedEmprendia colaboran desde hoy en el desarrollo y crecimiento de la comunidad de emprendedores unX, según el acuerdo firmado por Juan A. Gimeno, presidente de CSEV, y Senén Barro, presidente de RedEmprendia.

Con esta alianza, RedEmprendia entra a formar parte de un proyecto iniciado por la fundación CSEV, el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT), la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), Telefónica y Banco Santander, a través de su División Global Santander Universidades, para crear la primera comunidad iberoamericana de emprendimiento digital. La red unX es un proyecto abierto con vocación de ir sumando esfuerzos de otras entidades del ámbito académico y empresarial, interesadas en el impulso de nuevas fórmulas para ayudar al colectivo de emprendedores luso e hispano parlantes en Iberoamérica.

Actualmente, unX cuenta con 16.000 participantes y ofrece tres cursos en abierto; uno sobre el desarrollo de aplicaciones móviles con App Inventor; otro sobre competencias transversales del emprendedor y un tercero, sobre competencias digitales básicas, combinando la experiencia de la red social con la formación.

Juan A. Gimeno declaró que "unX es de los proyectos más emblemáticos de CSEV y sus patronos, y subraya la vocacion iberoamericana de fortalecer el espacio iberoamericano del conocimiento y del emprendimiento. unX nace con unos socios muy potentes y sin duda la incorporación de RedEmprendia es incluir un quinto miembro de la misma categoría que los anteriores, lo que significa que, como pensamos en CSEV, sumando, multiplicamos resultados".

Senén Barro destacó por su parte que con este acuerdo RedEmprendia "une su red, su experiencia y capacidad de transferencia de I+D y emprendimiento a los mejores socios para sacar adelante un proyecto ilusionante e incluso necesario".

RedEmprendia es "el primer agente del emprendimiento universitario iberoamericano", añadió Senén Barro, y "unX va camino de conformarse como la gran Comunidad Iberoamericana de Emprendimiento", por lo que su integración contribuirá a fortalecer las iniciativas de ambas entidades y abrirá nuevas vías para apoyar a los emprendedores. En este sentido, el presidente de RedEmprendia subrayó que "desarrollar ecosistemas virtuales para ayudar a emprender es facilitar que todos los ingredientes necesarios —empresas, emprendedores, inversores e instituciones- interactúen y se refuercen mutuamente a escala internacional, generando riqueza, empleo y calidad de vida".





El Director de Convenios de Proyectos Corporativos de la División Global Santander Universidades, Fernando Ordoñez, presente también en la firma, sostuvo que "creemos que esta es la mejor manera de impulsar el emprendimiento e innovación, y pensamos que es una iniciativa estupenda que va a permitir que RedEmprendia tenga una plataforma con enormes posibilidades como es unX".

CSEV

El Centro Superior para la Enseñanza Virtual (CSEV) es una fundación destinada a promover la enseñanza virtual a través de la aplicación de las TICs en la educación superior y participa en proyectos nacionales e internacionales ligados a las últimas tendencias en e learning tales como Mobile Learning y Learning Analytics.

RedEmprendia

RedEmprendia es una red universitaria iberoamericana que busca promover la transferencia de conocimiento, el desarrollo tecnológico, la innovación y el emprendimiento responsable. En la actualidad, RedEmprendia (www.redemprendia.org) está formada por 20 universidades iberoamericanas de 7 países (Argentina, Brasil, Chile, Colombia, España, México y Portugal), Universia –la mayor red de universidades de habla hispana y portuguesa- y Banco Santander, que a través de su División Global Santander Universidades (www.santander.com/universidades) respalda las actividades de RedEmprendia.

Más información:

www.csev.org www.redemprendia.org/